

## Anlage I

Westfalia Osterwick  
Gerburg Paschert  
Weersche 21  
48720 Rosendahl

Rosendahl, den 23.10.2018

Bürgermeister  
Herrn Christoph Gottheil  
48720 Rosendahl

### **Erhöhung des Fördersatzes für Kinder- und Jugendferienmaßnahmen ab dem Haushaltsjahr 2019**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der Sportverein Westfalia Osterwick bietet mittlerweile über 30 Jahren Ferienfreizeiten für Kinder und Jugendliche im Alter von 9 bis 15 Jahren an. Bisher konnten wir immer eine deutliche Steigerung unserer Anmeldezahlen verzeichnen. In diesem Jahr sind insgesamt 73 Kinder und 13 Betreuer ins Ferienlager Hinsbeck gefahren. Man kann daraus schließen, dass es den Eltern wichtig ist, dass die Kinder an einer Ferienmaßnahme teilnehmen können. Bisher war es den Eltern auch finanziell möglich.

Mit dem Ratsbeschluss vom 05.03.2015 wurde meinem Antrag auf Erhöhung des Fördersatzes für Kinder- und Jugendferienmaßnahmen von 1,00 € auf 200 € pro Tag und Teilnehmer beschlossen. Vor dem Haushaltssicherungskonzept waren allerdings bereits 2,00 € bewilligt. Durch meinen Antrag wurde somit der alte Stand wiederhergestellt. Der Zuschuss bedeutet für uns und die Eltern eine große finanzielle Unterstützung.

Die Unterkunftskosten und die Buskosten sind seither stetig gestiegen. Seit dem Jahr 2010 fahren wir nur noch **zwölf** Tage und nicht wie früher 14 Tage. Auf Grund der steigenden Kosten müssten wir eigentlich noch einen Tag kürzen – was wir ungern tun wollen. Wir haben Betreuer im Alter von 18 bis 50 Jahren, die sehr motiviert sind und auch gerne die Ferienfreizeiten weiter fortführen möchten. Nach aktuellen Berechnungen werden sich die Kosten für das kommende Ferienlager auf ca. 390,00 € belaufen. Mehr ist den Eltern finanziell nicht zuzumuten.

Ich stelle daher den Antrag auf Erhöhung des Zuschusses für Kinder- und Jugendferienmaßnahmen ab dem Haushaltsjahr 2019 in Höhe von **3,50 €** (Angleichung an den Kreis Coesfeld – Jugendamt-).

Über eine positive Rückmeldung würde ich mich freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Gerburg Paschert